

Este sitio web utiliza cookies, tanto propias como de terceros, para recopilar información estadística sobre su navegación y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias, generada a partir de sus pautas de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. [Más información](#)

Lunes, 20 de octubre 2014

LA VANGUARDIA.com | Edición impresa

Anterior

Siguiete

VIVIR

Buses eléctricos con puntos de recarga rápidos

EDICIÓN IMPRESA VIVIR | 15/10/2014 - 00:00h

Barcelona presentó ayer cuatro nuevos autobuses totalmente eléctricos que circularán en periodo de pruebas hasta abril del 2017, en el marco del proyecto europeo ZeEUS. Se suman al modelo K9 de BYD que ya rueda en fase experimental por la ciudad. Los cuatro autobuses eléctricos que se incorporan a la flota de TMB han sido fabricados por la empresa vasca Irizar y la polaca Solaris, en colaboración con Endesa, Enide, Idiada, GMV y la UPC. Completarán una flota en la que 411 vehículos funcionan...

La versión completa de este artículo es sólo para suscriptores

Si ya eres Suscriptor, introduce tu usuario y contraseña

Correo electrónico

Contraseña

[¿Has olvidado tu contraseña?](#)

PRUEBA AHORA LA SUSCRIPCIÓN DIGITAL

Accede a todos los contenidos

de la edición impresa de LA VANGUARDIA*

Por solo 0,99€ durante 1 mes

Podrás cancelar la renovación desde el registro en cualquier momento.

<p>En tu tablet o smartphone</p> 	<p>En tu ordenador</p> <p>Réplica digital de la edición impresa o web</p> 	<p>A través de la Hemeroteca</p> 
---	--	---

* Los suscriptores de la edición impresa de LA VANGUARDIA tienen acceso gratuito a todos los servicios digitales de pago, para los mismos días que reciben en papel

Prueba aquí

Anterior

Siguiete